

Destituido el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

Escrito por larpeiro - 04/12/2014 16:15

Otra victima "política" de la gestión del ebola.

Estaba claro que tanto el como la ministra se han cubierto de "gloria", uno con su prepotencia y otra con su ineptitud.

Entre destituidos y dimitidos otro que se suma a la lista de los famosos.

Lamela, Güemes:

En junio de 2013 un Juzgado de Madrid admitió a trámite una querrela presentada contra Lamela y otras ocho personas, acusados de cometer irregularidades durante la privatización de la gestión sanitaria externalizada de los hospitales Infanta Elena, Rey Juan Carlos y el Hospital de Torrejón.⁶ En octubre de 2013 fue imputado por delitos de cohecho y prevaricación junto con Juan José Güemes.

Javier Fernández Lasquetty

y ahora.

Francisco Javier Rodríguez Rodríguez.

Tanta paz lleve como gloria deja.

http://politica.elpais.com/politica/2014/12/04/actualidad/1417700390_991206.html

=====

Re: Destituido el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

Escrito por CUBA_LIBRE - 04/12/2014 16:19

larpeiro escribió:

Otra victima "política" de la gestión del ebola.

Estaba claro que tanto el como la ministra se han cubierto de "gloria", uno con su prepotencia y otra con su ineptitud.

Entre destituidos y dimitidos otro que se suma a la lista de los famosos.

http://politica.elpais.com/politica/2014/12/04/actualidad/1417700390_991206.html

Ya tardaba.

Destitución que no renuncia.

Que conste que en algunas cosas tiene razón, pero está claro que hay cosas que no se pueden decir ni se deben decir de esas maneras.

Está bien en casina y a sus labores.

Saludos.

=====

Re: Destituido el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

Escrito por javi.c - 04/12/2014 17:30

A este tío la poca empatía que muestra y prepotencia y chulería con la que se expresa le pierden y con las autonómicas a la vuelta de la esquina llevar a un individuo como este, en las listas es un lastre.

Aparte de todo lo demás claro esta.

Saludos

=====

Re: Destituido el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

Escrito por PUSETE75 - 04/12/2014 18:07

javi.c escribió:

A este tío la poca empatía que muestra y prepotencia y chulería con la que se expresa le pierden y con las autonómicas a la vuelta de la esquina llevar a un individuo como este, en las listas es un lastre.

Aparte de todo lo demás claro esta.

Saludos

esta gente pepera que está cayendo por bocazas o porque públicamente su inutilidad e incompetencia se hace más que escandalosa,son simplemente el reflejo de lo que la mayoría cayan pero piensan,,eso es lo triste y de ahí que la mayoría de ésta sociedad les vayamos a dar una patada en el culo electoral en unos meses...

=====